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令和７年第５回海津市教育委員会議事録 

 令和７年４月２日（水）午後２時より第５回海津市教育委員会が海津市役所西館２

階 ２－３会議室に招集され、会議を開催した。 

 会議の次第は次のとおりである。 

 

 

１ 本日の協議事項 

 (1)議事録の承認  

 (2)教育長の報告 

 (3)各課の報告 

 (4)協議事項 

議案第３０号 令和７年度小中学校教務主任等の承認について 

議案第３１号 令和７年度小中学校２学期制の承認について 

     

      

     ２ その他 

      (1) 教育委員会後援事業３月申請分について  

 

 

３ 本日の会議に出席した教育長及び教育委員は次のとおりである。 

 曽根 理仁 ・ 伊藤 亮一 ・ 大津 由佳 ・ 伊藤 嘉保 

 

 

４ 本日の会議に欠席した者は次のとおりである。 

 服部 公彦 

 

 

５ 本日の会議に説明者として出席した者は次のとおりである。 

事務局長                       後藤 政樹  

教育総務課長兼学校給食センター所長          德永 宗哲 

学校教育課長兼総合教育センタ―所長          森   崇 

文化・スポーツ課長兼木曽三川輪中ミュージアム館長 

兼図書館長                      後藤 英仁 

こども未来課長兼こども家庭センター長         中島  真 

 

 

６ 本日の会議に書記として出席した者は次のとおりである。 

教育総務課係長  山田 佐智子 
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発言者 内        容 

曽根委員（教育

長職務代理者）    

令和７年第５回海津市教育委員会を始めます。 

本日、教育長欠席のため教育長職務代理者の私が議事の進行

を行います。 

（１）前回の議事録の承認をよろしくお願いします。 

（２）教育長の報告を行います。 

 資料のとおりでございます。 

（３）各課の報告 

 各課の報告をお願いします。 

事務局長  教育委員会事務局事務分掌、海津市の教育について報告 

教育総務課長

兼学校給食セ

ンター所長 

 ＪＡにしみの海津胡瓜部会より胡瓜の寄贈について報告 

学校教育課長

兼総合教育セ

ンター所長 

 児童生徒数について報告 

文化・スポーツ課

長兼木曽三川輪

中ミュージアム

館長兼図書館長 

木曽三川輪中ミュージアムリニューアルオープン、入館者状

況について報告 

こども未来課

長兼こども家

庭センター長 

こども計画の策定について報告 

 

 

曽根委員 質疑はありませんか。 

大津委員  認定こども園の園児数と今年度の認定こども園の訪問の予

定について教えてください。 

こども未来課

長兼こども家

庭センター長 

 準備し、次回の教育委員会で報告します。 

曽根委員 それでは、ここで、文化・スポーツ課長兼木曽三川輪中ミュ

ージアム館長兼図書館長、こども未来課長兼こども家庭センタ

ー長は退席します。 

（４）協議事項 

議案第３０号 令和７年度小中学校教務主任等の承認につ

いて説明をお願いします。 
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学校教育課長

兼総合教育セ

ンター所長 

＜小中学校教務主等の承認について、別紙資料にて説明＞ 

曽根委員 質疑はありませんか。 

伊藤（亮）委員 石津小の事務主任が不在なため、海津小学校の事務主任が事

務を行うということですが、過度の負担になりませんか。 

学校教育課長

兼総合教育セ

ンター所長 

暫定的なものでございます。事務の状況に応じて、他の学校

事務職員と協力して事務を進めてまいります。 

曽根委員 議案第３０号 令和７年度小中学校教務主任等の承認につ

いて承認いただけますでしょうか。 

全委員 よろしい。 

曽根委員 議案第３０号 令和７年度小中学校教務主任等の承認につ

いて承認します。 

議案第３１号 令和７年度小中学校２学期制の承認につい

て説明をお願いします。 

学校教育課長

兼総合教育セ

ンター所長 

＜令和７年度小中学校２学期制の承認について説明、別紙資

料にて説明＞ 

曽根委員 質疑はありませんか。 

全委員 ありません。 

曽根委員 議案第３１号 令和７年度小中学校２学期制の承認につい

て承認いただけますでしょうか。 

全委員 よろしい。 

学校教育課長

兼総合教育セ

ンター所長 

議案第３１号 令和７年度小中学校２学期制の承認につい

て承認します。 

その他（１）教育委員会後援事業３月申請分について説明を

お願いします。 

教育総務課長

兼学校給食セ

ンター所長 

３月に３件の後援申請がございました。１件につきまして

は、毎年申請していただいておりますので、専決処分にて承認

させていただきました。２件につきましては、新規の後援申請

となりますので審議をお願いします。まず、１件目につきまし

て、特定の団体の利益に繋がるのではないかご審議願います。 

伊藤（亮）委員 不承認でよろしいのではないでしょうか。 

曽根委員 不承認ということでよろしいでしょうか。 
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全委員 よろしい。 

教育総務課長

兼学校給食セ

ンター所長 

２件目につきまして、ご審議をお願いします。 

伊藤（亮）委員 金融教育を広く普及するためには、参加人数が限定されてい

ますので、効果があるのでしょうか。教育委員会が承認するも

のではないかと思います。 

曽根委員 不承認でよろしいでしょうか。 

全委員 よろしい。 

曽根委員 以上、本日の協議事項をすべて終了しましたので閉会しま

す。 

 【閉会 午後２時４５分】 


